

Siaran Pers

Chandra Asri Bangun Pusat Kegiatan Masyarakat di Cilegon Kepedulian Barito Pasific Group Untuk Pemberdayaan Masyarakat di Cilegon

Cilegon, 8 November 2012 – Pada hari ini, PT Chandra Asri Petrochemical Tbk. (CAP), produsen petrokimia terintegrasi dan terbesar di Indonesia, menandatangani nota kesepahaman pembangunan pusat kegiatan masyarakat (community center) dengan Pemerintahan Kota Cilegon di Cilegon, Banten. Penandatanganan nota kesepahaman ini dilakukan oleh PT Chandra Asri Petrochemical Tbk dan xxx, disaksikan oleh manajemen CAP, Yayasan Bakti Barito serta Pemkot Cilegon.

Pusat kegiatan masyarakat yang direncanakan berlokasi di sekitar alun-alun Kota Cilegon, Banten ini nantinya dapat dimanfaatkan untuk berbagai kegiatan. Diantaranya seperti pelatihan masyarakat, pelatihan seni dan budaya serta berbagai kegiatan produktif lainnya. Pusat kegiatan masyarakat yang dibangun di atas lahan milik Pemkot Cilegon ini juga akan dilengkapi dengan taman bacaan gratis yang diharapkan dapat memacu peningkatan minat baca sejak usia dini.

“Kami bangga dapat bekerjasama dengan Pemkot Cilegon dalam penyediaan pusat kegiatan masyarakat ini. Hal ini merupakan wujud komitmen kami dalam meningkatkan kualitas SDM di Indonesia khususnya masyarakat Cilegon.” Ujar xxx.

Selain menandatangani nota kesepahaman pembangunan pusat kegiatan masyarakat, pada kesempatan ini CAP dan Yayasan Bakti Barito juga memberikan penghargaan bagi anggota legiun veteran yang berdomisili di Kota Cilegon.

Xxx mengatakan, pemberian penghargaan bagi legiun veteran yang rutin diberikan tiap tahun ini merupakan wujud apresiasi atas jasa dan pengorbanan yang telah diberikan pejuang dalam mewujudkan kemerdekaan Indonesia sekaligus memperingati Hari Pahlawan 10 November.

“Kami berterima kasih atas dukungan yang diberikan Pemda Cilegon terhadap penyediaan pusat kegiatan masyarakat serta kegiatan penyerahan penghargaan bagi veteran ini. Kami berharap sumbangsih kami ini dapat membawa manfaat besar bagi masyarakat Cilegon, “ tutup xxx.

Untuk Informasi lebih lanjut hubungi :

Suryandi

Corporate Secretary & Investor Relations Director

PT Chandra Asri Petrochemical Tbk

Telp : (62-21) 536 95988

Fax : (62-21) 536 95900

Email : suryandi@capcx.com